

# PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 30. April 2018

---

## An die örtlichen Redaktionen

Wir bitten Sie, folgenden Text  
zu veröffentlichen:

### **Wettbewerb für Halterner Musikschüler**

Der diesjährige Wettbewerb „Förderpreis für Halterner Musikschüler“ findet am Samstag, 24. November, in der Musikschule statt. Gestiftet wird der Wettbewerb von der Volksbank Haltern. Mit der Durchführung sind die Musikschule der Stadt Haltern am See und der Förderverein der Musikschule betraut.

Ausgeschrieben ist der Wettbewerb erstmalig für alle Fachbereiche: Holz- und Blechbläser, Streicher, Schlagzeug, Gesang, Keyboard, Klavier und Gitarre in der Solowertung und Gruppenwertung von zwei bis maximal fünf Spielern. Erstmals gibt es eine Sonderwertung für Streicher- und Bläserensembles mit vier bis zwölf Mitgliedern.

Teilnehmen können Kinder, Jugendliche und Erwachsene ab acht Jahren, die Schüler der Musikschule Haltern am See oder hier wohnhaft sind. Ausschreibungs- und Anmeldeformulare liegen ab sofort in der Städt. Musikschule, den privaten Musikschulen und in der Hauptstelle der Volksbank aus.

Anmeldungen zum Wettbewerb werden bis spätestens zum 14. September in der Geschäftsstelle der städtischen Musikschule, Schmeddingstraße 2, entgegengenommen.